



| | |
|-----------|------------------|
| Pièces | 7 Pièces |
| Référence | 140 |
| Prix | 267 500 € |

Vaison-la-Romaine

Maison à vendre (84110)

Exclusivite- grande maison de village rénové et doté d'une double terrasse panoramique, garage et cave. Cette demeure authentique de 225 m² habitable, est composé :rez de chaussé : garage de 25 m² pour petit Véhicule + une pièce à vivre/ atelier 20 M²1 er étage : cuisine aménagé et équipé donnant sur séjour et salon, cellier et wc2 éme étage : bureau, chambre, salle d'eau/wc1/2 niveau: 2 chambres, salle d'eau/buanderie/cuisine d'étédernier niveau : double terrasse panoramique de 30 m² et 20 m² M² avec point d'eau et cellier. Eléments anciens : pierres, plafond à la française, sols en terre ...

Exclusive - large village house renovated and equipped with a double panoramic terrace, garage and cellar. This authentic residence of 225 m² of living space is composed of:ground floor: garage of 25 m² for small vehicle + a living room/ workshop 20 M²1st floor: fitted and equipped kitchen opening onto living room and lounge, pantry and toilet2nd floor: office, bedroom, bathroom/wc1/2 level: 2 bedrooms, bathroom/laundry room/summer kitchentop level: double panoramic terrace of 30 m² and 20 m² M² with water point and storeroom. Old elements: stones, french ceiling, terracotta floors. Ideal for ...

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

